
Siracusa.  Liceo  Gargallo,
restauro  mai  completato:
esposto  per  accertare
responsabilità
Archeo  Club  Siracusa  e  il  Comitato  Pro  Gargallo  hanno
depositato presso il comando del Nucleo tutela del Patrimonio
Culturale dei Carabinieri un esposto sui lavori mai completati
nella sede storica del liceo classico Gargallo.
Si  chiede  di  accertare  eventuali  responsabilità  sulla
tipologia e sulla qualità dei lavori che da oltre 10 anni
interessano l’edificio di Ortigia. “E si commini la giusta
punizione per i reati che saranno ravvisati”, spiegano i primi
firmatari Fabio Granata, Anna Spadaro, Annalisa Romeo Cavarra
e Aldo Modica.
A contraddistinguere un restauro mai completato sarebbero –
per Archeo Club e Comitato Pro Gargallo – “responsabilità,
contraddizioni, competenze incerte, omissioni e modalità di
intervento che hanno portato all’attuale desolante situazione
di sostanziale devastazione”.
I  lavori  di  adeguamento  e  manutenzione,  si  sarebbero
“trasformanti  in  una  autentica  devastazione  dell’edificio,
interventi  che  teniamo  a  sottolineare,  riguardavano  un
immobile  sostanzialmente  integro  e  privo  di  qualsivoglia
problema statico tale da giustificare interventi di radicale
ristrutturazione,  per  altro  non  previsti  nei  progetti
approvati”,  annotano  dopo  un  recente  sopralluogo.
Nell’esposto viene denunciata anche una sostanziale “mancanza
di controlli da parte degli organismi preposti, sia comunali
che provinciali e regionali. A partire dalla Soprintendenza”.
Contestata anche la ratio dell’impiego delle risorse pubbliche
“che avrebbero dovuto essere invece finalizzate al recupero
graduale dell’edificio alla sua originale funzione o comunque
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come contenitore culturale fondamentale per la salvaguardia
della  tradizione  classica  della  città”.  Fatti  che
profilerebbero  l’ipotesi  della  condotta  materiale  del
danneggiamento  di  beni  pubblici  e  di  patrimonio  culturale
monumentale e storico.
“Si tratta di un atto dovuto. Nessun furore giustizialista ma
le  responsabilità  vanno  accertate  e  l’edificio  sottratto
all’attuale triste destino e all’oblio”, spiega Fabio Granata.

Augusta.  I  Giovani
Democratici a sostegno delle
unioni civili: flash mob per
il ddl Cirinnà
Giovedì alle 20:30, in piazza Duomo, ad Augusta si sono dati
appuntamento  i  sostenitori  del  ddl  Cirinnà  per  le  unioni
civili. Ad organizzare e promuovere l’evento sono i Giovani
Democratici megaresi. “Abbiamo deciso di inaugurare il nostro
programma  di  lavoro  con  un  flash-mob  durante  il  quale  i
partecipanti dovranno scambiarsi un gesto d’affetto, come un
bacio o un abbraccio, in sostegno di questo disegno di legge
che  dopo  troppi  anni,  siamo  sicuri  riuscirà  a  sancire
finalmente una crescita nel campo dei diritti umani, anche nel
nostro paese”, spiega il segretario Manuel Mangano.
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Siracusa.  Castello  Eurialo,
per riaprirlo si propone il
Consiglio di Circoscrizione
Pochi giorni fa lanciavamo il caso del Castello Eurialo chiuso
per mancanza di custodi. I resti della struttura militare
greca  non  possono  esere  visitati  in  queste  settimane  dai
turisti. Il presidente della Circoscriziine Belvedere, Enzo
Pantano, lancia un appello. “La mancata apertura al pubblico
di  questo  monumento  rappresenta  un  grave  danno  per  il
territorio dal punto di vista culturale, sociale ed economico.
Per questo chiediamo alla Soprintendenza un incontro durante
il quale poter illustrare la nostra proposta di collaborare
per mantenere aperto al pubblico il Castello Eurialo. Abbiamo
le  forze  e  le  energie  di  tanti  giovani  volontari  che
potrebbero  aiutare  la  Soprintendenza  garantendo  servizi  e
custodia e che potrebbero anche mettere in campo idee per la
gestione  di  questo  monumento  attraverso  l’allestimento  di
eventi o spettacoli nel pieno rispetto dell’area archeologica
e seguendo le direttive della Soprintendenza”.
Anche l’Associazione Guide Turistiche Siracusa aveva offerto
la sua collaborazione per riaprire Castello Eurialo.

Siracusa.  Nuovo  capo  di
Gabinetto  del  Sindaco:  è
Loredana  Caligiore.  "Nessun
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onere finanziario per l'Ente"
Il nuovo capo di gabinetto del sindaco di Siracusa è Loredana
Caligiore. La dirigente comunale assisterà quindi il primo
cittadino in varie funzioni, oltre a mantenere i suoi attuali
incarichi.  La  nomina  non  comporta  alcun  ulteriore  onere
finanziario per l’Ente, spiega la determina di nomina.
L’incarico era vacante dalla scorsa estate, dopo le dimissioni
dalla carica di Giovanni Cafeo.

Avola  entra  nel  Distretto
turistico  dei  Borghi
Marinari:  finanziamenti  e
progetti  per  una  nuova
offerta
Avola entra nel distretto turistico dei Borghi Marinari della
Sicilia: 12 Comuni uniti per una nuova offerta della Sicilia
del mare. Per riuscirci, messi a disposizione 949.000 euro
dalla  Regione  e  altri  50.000  dai  Comuni  aderenti.  Per
Siracusa, non solo Avola ma anche Portopalo di Capo Passero.
Il  progetto  sarà  presentato  ufficialmente  a  novembre,  a
Londra, durante il World Travel Market.
“La partecipazione al distretto rappresenta un altro punto di
forza  per  organizzare  al  meglio  l’ospitalità  del  turista,
valorizzando  la  nostra  offerta  territoriale  partendo  dal
nostro mare limpido e dalle nostre spiagge sabbiose oltre che
dalla nostra pesca e dal nostro riqualificato borgo marinaro”,
commenta il sindaco di Avola, Lucca Cannata.
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Siracusa.  La  solidarietà
passa  dallo  sport:  gli
studenti raccolgono 500 euro
in Cittadella
Raccolti 500 euro al termine de “Lo Sport che aiuta”, la
manifestazione  organizzata  dalla  Consulta  provinciale  degli
studenti, con il patrocinio del Comune di Siracusa che ha
animato il fine settimana della Cittadella dello Sport.
Gli studenti di tutti gli istituti della provincia si sono
confrontati  in  più  specialità  sfruttando  l’occasione  per
raccogliere dei fondi a favore della Caritas Diocesana di
Ortigia. Una parte sarà donata all’acquisto dell’elevatore per
disabili nella piscina della Cittadella dello sport.

Pauroso incidente sulla rampa
di  uscita  Siracusa  Nord:
distrutto il Suv dell'Avis di
Melilli
Pauroso incidente ieri mattina sulla rampa di uscita dello
svincolo di Siracusa nord. Un furgoncino Peugeout ha imboccato
contromano la strada di servizio alla Statale 114, proprio nel
momento  in  cui  stava  sopraggiungendo  il  Suv  dell’Avis  di
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Melilli.
A  bordo  il  presidente  della  sezione  dell’associazione  di
donatori del sangue, Giuseppina Coppola, insieme al marito,
due consiglieri e due volontari. Erano tutti a bordo del mezzo
donato dalla Esso qualche anno addietro e dovevano raggiungere
la postazione allestita per una domenica da dedicare alla
donazione di sangue.
Lo  scontro  è  stato  particolarmente  duro,  con  i  mezzi
accartocciati  nella  parte  anteriore.  Ad  avere  la  peggio
proprio  il  presidente  dell’Avis  di  Melilli  che  ha
violentemente  battuto  il  volto  nonostante  la  cintura  di
sicurezza  indossata  e  l’entrata  in  funzione  degli  airbag.
Frattura scomposta dello sterno e ricorso al busto per il
marito, che si trovava alla guida. Prognosi di pochi giorni
per tutti gli altri coinvolti. Sul posto sono intervenute 4
ambulanze che hanno condotto i feriti all’ospedale di Augusta.
Ma  adesso  nuovo  problema  per  l’operosa  sezione  Avis  di
Melilli,  improvvisamente  privata  di  quell’auto  che  era
diventata fondamentale nella loro attività di incentivazione
alle donazioni di sangue. Che, per ironia della sorte, vengono
spesso  utilizzate  in  sacche  per  le  vittime  di  incidenti
stradali.

Siracusa. Aumentano gli oneri
di  urbanizzazione,  Progetto
Siracusa:  "così  si  soffoca
l'edilizia"
Oneri di urbanizzazione e costo di costruzione ritoccati al
rialzo dalla Giunta comunale. “Occasione persa per ripensare
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l’idea  di  città”,  accusa  Progetto  Siracusa  commentando
l’adeguamento  agli  indici  Istat  2015.  Con  questo
provvedimento, è la paura del direttivo del movimento politico
che fa capo a Paolo Ezechia Reale, si manda “gambe all’aria un
intero  comparto,  produttivo  e  da  sempre  basilare  per  il
benessere di Siracusa e dei siracusani”.
L’aumento “non è obbligatorio” sottolinea Progetto Siracusa
che legge la scelta dell’esecutivo cittadino come “flop delle
entrate  comunali  riscosse  causato  dalla  dissennata  e
schizofrenica politica urbanistica sin qui adottata”. Reale
accusa  la  Giunta  di  “arroganza”  e  “indifferenza”  verso  i
problemi reali della città.

Siracusa.  Idv,  Daniel  Amato
commissario provinciale
Il  segretario  regionale  dell’Italia  dei  Valori  Salvatore
Messana, d’intesa con il segretario nazionale del partito,
Ignazio  Messina,  ha  nominato  Daniel  Amato,  commissario
provinciale Idv per la provincia di Siracusa e, di diritto –
informa  una  nota  del  partito  –  sarà  anche  membro  della
direzione  regionale.  “Continuiamo  a  rafforzare  la  nostra
presenza sul territorio siciliano – ha osservato Messana – per
far  sentire  con  sempre  maggiore  forza  la  nostra  voce  di
partito politico, libero e dalla forte identità, che si batte
ogni giorno per i diritti dei cittadini: no alla corruzione,
sì alla difesa delle fasce più deboli, tutela della legalità,
lotta alla mafia senza se e se e senza ma, per un’antimafia
dei fatti e non dei salotti”.
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Floridia. Rissa al termine di
una  festa,  denunciati  tre
rumeni
Nella  mattina  di  ieri  i  Carabinieri  di  Floridia  sono
intervenuti  per  una  rissa  al  termine  di  una  festa.
La veloce attività d’indagine ha permesso di individuare tre
soggetti coinvolti, che sono stati denunciati in stato di
libertà e che hanno riportato diverse lesioni, mentre sono in
corso  altri  accertamenti  per  identificare  altre  persone
eventualmente coinvolte.

https://www.siracusaoggi.it/floridia-rissa-al-termine-di-una-festa-denunciati-tre-rumeni/
https://www.siracusaoggi.it/floridia-rissa-al-termine-di-una-festa-denunciati-tre-rumeni/
https://www.siracusaoggi.it/floridia-rissa-al-termine-di-una-festa-denunciati-tre-rumeni/

